

# Wo sollte man suchen?

Im Stockbett oben



Hinter der Tür



Wie sucht man und wo sucht man. Denken wir immer an alle Möglichkeiten? Kinder reagieren in Gefahrensituationen anders als Erwachsene und verstecken sich auch mal gerne. Unsere Aufgabe ist es dann an den Orten zu suchen, wo man "normalerweise" keine Person vermutet. Solche Orte und Verstecke kann man durch regelmäßiges Üben trainieren, damit man im Ernstfall aggressiv, schnell und effizient handeln kann und somit Leben rettet.

Hinter dem Vorhang



Im Schrank



Hinter und unter dem Bett



In der Badewanne

Hinter dem Sofa